



## 地域と共に歩む学校を目指して

学校運営協議会が発足してから3年目。今年度も、地域の皆様のお力を借りながら、「夢キラプロジェクト」をはじめとする様々な教育活動に取り組んでいます。また、地域からご支援いただくだけでなく、子どもたちが、自分たちで地域に貢献できることを考え、実行する活動も見られるようになってきました。今回は、最近行われた三つの活動をご紹介します。

今後も、地域との連携・協働をキーワードに、地域と共に歩む学校として、様々な活動にチャレンジして参ります。

### その1 読み聞かせ会 スタートしました!



新型コロナウイルス感染予防のため長い間中断していた読み聞かせ会でしたが、先週の24日(金)に今年度の第1回が実施されました。「絵本とあそぼの会」からお二人にお越しいただき、上学年と下学年に分かれて、2冊ずつ読んでいただきました。

子どもたちは、真剣に頷いたり、声を上げて笑ったりしながら素敵な絵本の世界を楽しんでいました。



### その2 ナイス・ショット! ~グラウンドゴルフで交流~

17日(金)には、今年度もスポーツクラブの活動として学校支援ボランティアの方々にご協力いただき、グラウンドゴルフ交流会を実施しました。

地域の方々からルールややり方を丁寧に教えていただき、早速スタート!昨年度の経験からか、結構上手に回ることができました。笑顔いっぱいの楽しい時間はあっという間で、子どもたちからは「もっとやりたい!」という声が上がっていました。

### その3 きれいなまちに! 4年生がごみ拾いボランティア

4年生の総合的な学習の時間に、「やさしい羽後町」づくりを学習してきた4年生。学習を進める中で、子どもたちから「道路にごみがあるから、きれいになりたい!」という声上がり、29日(水)にごみ拾いボランティアを実施しました。田代方面と仙道方面に分かれ、道路の脇を歩いて拾い集めました。予想以上にごみがたくさんあり、子どもたちも驚いていました。

